

## 令和5年度 3学期 3年3組 学級経営反省

担任 上村 有佑

3学期も終盤に差し掛かり、いよいよ4年生への進級も近づいてきました。3学期は、次の学年に上がるための準備期間であるということ子どもたちと確認しながら日々の学習に励んできました。子どもたちの進級に対する意識も少しずつ高まってきており、学習や生活の中で、頼もしい姿も見られるようになってきました。残りの期間も、最後の最後まで、子どもたち一人一人の力を伸ばしていけるよう指導していきます。

この1年間、保護者の皆様には、大変お世話になりました。至らぬ点も多くあり、ご心配やご迷惑をおかけしたかとは思いますが、子どもたちが毎日元気に学校生活を送ることができたのも保護者の皆様の御協力あってのことだと感じています。本当にありがとうございました。

### <学級経営目標>

- 基本的な生活習慣を身に付け、友達と仲良く助け合い思いやりの心をもつ子どもを育てる。
- 運動することの楽しさを知り、自分なりの目標をもって意欲的に体力づくりに取り組む子どもを育てる。
- 学習のきまりを理解し、互いに助け合いながら、分かる喜びと学ぶ楽しさを味わうことができる子どもを育てる。
- 学級日より（週報）や学級PTA等で、児童の様子を伝え、保護者との連携を図り、子どもの健全育成に努める。

3 学 期 の 反 省	
学習指導	<p>休み時間での教科書・ノート準備、チャイム着席など学習に取り組む姿勢が定着しています。授業中は、私語が目立つ子どももいますが、学級全体で注意し合いながら学習に取り組むことができます。</p> <p>【教科指導について】</p> <p>① 国語の学習では、物語文や説明文を読み解く学習や、紹介文を作成する学習を通して、筆者の伝えたいことを深く読み取ったり、自分の伝えたいこと読み手に分かりやすく、具体的に伝えたりする力が身に付きました。</p> <p>② 算数の学習では、「分数」「重さ」などを学習しました。整数、小数、分数の関係性を、具体物などを通じて理解することに努めました。「重さ」については、キログラムやトンなど、子どもたちが生活の中で習得してきた知識を、学習を通して深めることができました。残りの期間では、3年生で学習した内容をふり返りながら、確実に習得して進級できるよう指導していきます。</p>
生活指導	<p>① 宿題への取り組みについては、多くの子どもたちが、漢字を丁寧に書いたり、多くの計算問題に粘り強く取り組んだりする力が身に付いてきました。一方で、なかなか家庭での学習が習慣化されていない子どももいますが、部分的な取り組みに対しても称賛するなどしながら、子どものやる気を高められるよう指導しています。</p> <p>② チャイム着席や静かな教室移動も定着してきました。教室移動に関しては、一人一人が時間を意識しながら素早く並ぶことができるようになってきました。</p> <p>③ 係活動への取り組みについては、担任からの指示がなくとも自分たちで声を掛け合いながら取り組む姿が見られています。また、自分の係以外の仕事にも率先して取り組む子どもの姿も見られ、頼もしさを感じることも多いです。</p>
体育・保健安全指導	<p>① なわとび大会に向けて、学級で話し合い、朝の時間に長縄の練習に取り組むなどしながら、楽しく運動することができました。また、長縄で1位をとるとい、学級での目標を達成するために一人一人が真剣に取り組めたことも、大きな成果であったと感じます。</p> <p>② 廊下歩行のきまり(右側を歩く・走らない)を守りながら生活できるようになっています。4年生進級に向けて、更に落ち着きをもちながら生活してほしいと思います。</p>
教室環境	<p>① 3学期は、個人スペースの整理整頓に重点を置いて指導してきました。子どもたちの整理整頓への意識も高まっており、引き出しの中やカバン棚なども整理されている子どもが増えてきました。清掃時間には、教室の雑巾がけや机の移動などを手伝ってくれる子どもも多く、非常に助かっています。</p>